

### ... Envía tus postales navideñas para su publicación

¿Estás orgulloso de tus fotografías navideñas? ¿Quieres felicitar a alguien por el año que dejamos atrás y deseando lo mejor para el que viene? Envíanos tus instantáneas a [redaccion@dhenares.es](mailto:redaccion@dhenares.es) o bien a través de Facebook o Twitter (@dhenaresweb) y las publicaremos el próximo viernes en las páginas de DHenares.

DE ALOVERA

## El PSOE denuncia a David Atienza por prevaricación en su época de alcalde

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Alovera ha denunciado ante la fiscalía al diputado regional del PP y exalcalde de este municipio, David Atienza, al considerar que podría haber cometido presuntos delitos de prevaricación y tráfico de influencias, así como un presunto incumplimiento y vulneración de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Los hechos que motivan la denuncia son la adjudicación de un contrato municipal, cuando Atienza era alcalde de Alovera, a la esposa de un miembro de su candidatura para la limpieza de patios de colegios públicos de la localidad. Según denuncia el PSOE, de las tres ofertas recibidas por el Ayuntamiento, la única aspirante que no podía acreditar experiencia en este tipo de servicios era, precisamente, la de la esposa de un miembro de la candidatura municipal del PP, dándose de alta después de lograr la adjudicación del contrato.

## Detenido por extorsionar a una empresa en Guadalajara

### Más sorpresas de la 'Operación Estipendio'

Se van conociendo nuevos detalles del escándalo en la sede de Agricultura de Guadalajara. Una de las cinco personas detenidas (tres de ellas funcionarias de la Delegación de Agricultura de Guadalajara) en el marco de la Operación 'Estipendio', como presuntas autoras de un delito cohecho relacionado con la emisión de un informe, intentó extorsionar a una empresa a la que exigió 60.000 euros para emitir un informe que evitara su cierre.

Según ha informado la Delegación del Gobierno en nota de prensa, este funcionario llegó a solicitar ese dinero a cambio del informe, a pesar de que la empresa cumplía con todos los requisitos medioambientales exigidos en la legislación vigente. Esta persona estaría implicada en la comisión de un delito de falsedad documental, junto con otras dos personas, una de las cuales también fue detenida y otra imputada por este hecho.

Las investigaciones comenzaron a mediados del pasado mes de septiembre, cuando responsables de una importante empresa denunciaron

ante la Guardia Civil que un funcionario de la Delegación de Agricultura de Guadalajara les había solicitado el pago de 60.000 euros, cuya entrega debían materializar en billetes de 500 euros, con el fin de resolver favorablemente un expediente que estaba tramitando en el ejercicio de sus competencias.

El funcionario en cuestión, que tenía encomendada la gestión e informe de este expediente, acudió incluso a la sede de la empresa y se entrevistó con sus responsables, haciéndoles ver que la fábrica no cumplía con las especificaciones técnicas medioambientales, lo que podría suponerles una multa de hasta 120.000 euros y la paralización de la actividad productiva por un periodo de uno a dos años.

**EN PRISIÓN.** La semana pasada, el juez que lleva el caso y que comenzó con un delito de falsedad documental relacionado con cotos de caza decretó prisión provisional y sin fianza para uno de los cinco detenidos en la trama. El resto se encuentra en libertad con cargos.

XXVI EDICIÓN

## Preparados, listos... ¡San Silvestre!

Se trata de todo un clásico de la ciudad de Azuqueca de Henares: la San Silvestre. El concejal de Deportes, José Luis Escudero, ha mostrado su satisfacción "por el interés que ha despertado, un año más, esta carrera popular", que en su vigésimo quinta edición contó con más de un millar de participantes y en lo que va de año ya se han inscrito medio millar. La inscripción y la participación de esta iniciativa que se desarrolla por el casco urbano del municipio son gratuitas. La organización corre por cuenta del Ayuntamiento, en colaboración con el Club de Atletismo de Azuqueca. Los interesados pueden formalizar su inscripción hasta el día 26 de diciembre en la web del Ayuntamiento azudense. Existen pruebas para todas las categorías, desde Chupe-tín a Veteranos, tanto masculina como femenina. La recogida de los dorsales se podrá realizar de manera anticipada el 28 de diciembre, por la mañana en la oficina del Servicio Municipal de Deportes y por la tarde en la conserjería del pabellón Ciudad de Azuqueca.

# abierto sábados tarde y domingos por la mañana



**AZUQUECA DE HENARES**  
Polígono Industrial Comendador  
C/ Las Ondas, 3  
949 348 019

**GUADALAJARA**  
Polígono Industrial Balconcillo  
C/ Trafalgar, s/n  
949 202 986